

入園・入学おめでとう!



4月6日(月)、開成小学校・文命中学校で入学式が行われ、開成小では199人、文命中では169人の児童・生徒が新1年生となりました。

開成小学校では、式典が終わり各教室へ戻ると、机の上にたくさんの教材が用意されていました。それらに興味をそぞらながらも、担任の先生の話に耳を傾けていました。

4月8日(水)には、南部コミュニティーセンターで開成幼稚園の入園式が行われ、おそろいの園服に身をつつんだ90人の子どもたちが入園しました。

教育総務課 ☎84-0324

3月15日(日)から3月22日(日)まで足柄上地区から8チームが参加し、「足柄上郡学童部卒業記念大会」が開催されました。

開成町から参加した開成少年野球クラブは、白熱したゲームを繰り広げ、決勝戦まで勝ち上がりました。決勝戦は、3月22日(日)、中井町中央公園野球場で行われ、小雨が降る中、同じ町内の開成イーグルスを4対1で破り、見事優勝に輝きました。

現在、開成少年野球クラブでは、4年生以下の選手を募集しています。

監督 下山和義 ☎83-1806

足柄上郡学童部卒業記念大会優勝!! 開成少年野球クラブ



中学生も落書き消しキャンペーンを 参加 行いました。

★落書きのないきれいなまちに★

3月23日(月)、「かいせい防犯まちづくり推進協議会」の事業のひとつである落書き消しキャンペーンが行われました。この活動は、落書きを消すことによって犯罪のないきれいな町をつくることを目的として行われています。

文命中学校の生徒29人をはじめ、かいせい防犯まちづくり推進協議会員など約50人が参加しました。人们にも環境にも優しい洗剤を使用して足柄大橋下に描かれている落書き消しを行いました。参加者は、落書きがきれいに落ちたガードレールを見て満足そうでした。

環境防災課 ☎84-0314



きれいになったガードレールの前で

みんなで協力して
こすり落としました

落書きは犯罪です!!

7月1日から施行される開成町きれいなまちをつくる条例でも禁止されています。きれいな町づくりに努めましょう。

(関連記事 6 ページ)